

## Herren Bezirksklasse Gruppe 2

SV Kirchzarten : TTC Blau-Weiss Freiburg  
Samstag, 22.10.2022, 17:00 Uhr

# Zimmermann tütet den Sieg für den TTC Blau-Weiss Freiburg ein

Im verlegten Spiel der Herren Bezirksklasse Gruppe 2 traf der SV Kirchzarten am Samstag, den 22. Oktober im 4. Saisonspiel auf den TTC Blau-Weiss Freiburg. Die Gäste entführten bei ihrem 9:0-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 7:27 zeigt, wie klar es letztlich war. Erstaunlich war, dass der SV Kirchzarten diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Lange umkämpft war die Partie zwischen Theiss / Ehret und Mirabelli / Bauer, bevor sich die Gastspieler mit 3:2 durchsetzten. Wenige Chancen hatten Kniebühler / Haag beim 8:11, 7:11, 7:11 gegen ihre Kontrahenten Plankenhorn / Mikolajew. Es dauerte eine Weile, bis Ritter / Heitz ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Zimmermann / Schaum quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Die Anzeigetafel zeigte also ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Georg Theiss gegen Michel Mikolajew, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte von einem deutlichen Sieg für die Heimmannschaft ausgehen konnte. Die gewinnbringende Taktik fehlte bis auf Ausnahmen Elias Ehret bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen David Plankenhorn von Beginn an. Beim Spielstand von 0:5 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte anschließend Lukas Kniebühler gegen Christoph Bauer verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Mika Haag über die 1:3-Niederlage gegen Ariel Mirabelli hinweggetröstet werden musste. Bei einem Spielstand von 0:7 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Thomas Ritter beim letztendlich klaren 0:3 gegen Maximilian Schaum. Das musste man neidlos anerkennen. Julius Heitz verlor danach sein Match gegen Julian Zimmermann unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Kirchzarten nun ein Punktekonto von 2:6 Punkten auf, während der TTC Blau-Weiss Freiburg vor dem nächsten Spiel, das am 29.10.2022 gegen den TTC Eschbach II ansteht, 5:3 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Kirchzarten bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 28.10.2022 gegen den PTSV Jahn Freiburg II.

### Statistik:

#### SV Kirchzarten

Doppel: Theiss / Ehret 0:1, Kniebühler / Haag 0:1, Ritter / Heitz 0:1

Einzel: G. Theiss 0:1, E. Ehret 0:1, L. Kniebühler 0:1, M. Haag 0:1, T. Ritter 0:1, J. Heitz 0:1

#### TTC Blau-Weiss Freiburg

Doppel: Plankenhorn / Mikolajew 1:0, Mirabelli / Bauer 1:0, Zimmermann / Schaum 1:0

Einzel: D. Plankenhorn 1:0, M. Mikolajew 1:0, A. Mirabelli 1:0, C. Bauer 1:0, J. Zimmermann 1:0, M. Schaum 1:0